Baby des Jahres 2012



Auch in diesem Jahr veranstaltete ds Oelder Fotostudio Pötter die Aktion "Baby des Jahres". 51 Eltern ließen ihre Kinder im Alter bis zu einem Jahr kostenlos fotografieren. Ob mit den eigenen Spielzeugen oder mit Accessoires aus dem Fotostudio wie Mützen, Autos oder Decken – es entstanden wieder die schönsten Bilder des Nachwuchses und von Anfang an waren sich die Eltern in einem einig: "Unser Baby ist das Baby des Jahres 2012".

Die Bilder wurden im Schaufenster und im Internet unter www.fotopoetter.de ausgestellt. Zum ersten Mal konnte auch online über das Baby des Jahres abgestimmt werden. Darüber hinaus wurde die Aktion vielfach in sozialen Netzwerken wie Facebook geteilt und öffentlich gemacht. Die Beteiligung an den Abstimmungen in diesem Jahr war herausragend. Im Geschäft abgegebene Stimmen plus Internetstimmen ergaben in Oelde eine Beteiligung von 3948 gültigen Stimmen.

Es wurden, über das Internet und soziale Medien publiziert, sogar Stimmen aus den Niederlanden, Polen und den USA abgegeben.

Den offiziellen Titel "Baby des Jahres 2012" bekam Lara Ossenbrink, deren Eltern damit eine Portrait-Leinwand auf Keilrahmen in der Größe 40x50 cm erhielten, den zweiten Platz belegte Mila Lyssy mit einem gerahmten Portrait in der Größe 20x30 cm als Gewinn, auf Platz Drei landete Lotte Weinikötter und die Eltern bekamen ein gerahmtes Portrait in der Größe 20x30 cm.

Alle Eltern erhielten kostenlos das im Schaufenster ausgestellte Portrait ihres Babys.